# El Siglu de Curreûn

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 19 DE JULIO DE 2019 | AÑO 98, No. 142

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ La secretaria de Gobernación señaló que se necesita llegar a un acuerdo con Estados Unidos

## Disputan bienes de 'El Chapo'



**Tragedia.** Un incendio provocado en el estudio de Kyoto Animation, fundado en 1981, ha dejado al menos 33 personas muertas y una gran conmoción en Japón y en las redes sociales en todo el mundo, ya que la compañía es un referente del anime. [INTERNACIONAL 12A]

## Relacionan privaciones a banda de asaltantes

EDITH GONZÁLEZ EL SIGLO DE TORREÓN

**GÓMEZ PALACIO.-** Los casos de privación ilegal de la libertad que registró La Laguna de Durango en un lapso de quince días están relacionados con un banda que tenía como objetivo el robo de

vehículos, según la fiscal general del estado de Durango, Ruth Medina Alemán. La dependencia en da de procuración de justicia registró siete casos en es-

te tiempo, sin embargo, se

aclaró que no todos tienen

relación con la banda.

"Es un grupo de personas que aprovechó un momento, un modo de operar, tenemos un video donde actúan seis personas, entonces para nosotros es una banda, pero, bueno, también podemos ver la manera en que operan, la manera de conducirse, su propio fenotipo y no creemos que sea una banda muy organizada, tenían el objetivo del robo de vehículo", dijo la fiscal.

Comentó que tienen otros datos sólidos para saber quiénes son los presun-

tos y que en la capital del estado se detuvo a una persona con objetos que pudieran estar relacionados.

La autoridad cuenta con información sobre dónde sucedieron los hechos, el tipo de actividad de las víctimas, modelos de vehículos, para qué los necesitaban los presuntos y dónde los dejaron.

"Debemos estar tranquilos, pero sí con mucho cuidareportarnos con nuestra familia; yo creo que la comunicación entre familia es una herramienta que nos permite además de restablecer los lazos familiares, la cuestión de seguridad", dijo.

La fiscal dijo que estos hechos delictivos "no tienen ninguna relación con los relevos de la Guardia Nacional", pues según empresarios gomezpalatinos, la información recibida en el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública tenía una correlación con el retiro de la Policía Municipal para transitar a la Guardia Nacional debido a que los hechos delictivos coincidieron

con la transición.

Un acuerdo jurídico entre EUA y México permitiría la repartición

EL SIGLO DE TORREÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras dictarse la sentencia a Joaquín "El Chapo" Guzmán en Nueva York, México y Estados Unidos buscarán obtener los bienes incautados del narcotraficante.

Un acuerdo jurídico firmado por ambas partes hace más de una década permitirá que nuestro pais recupere algunos de los bienes y recursos económicos decomisados a Guzmán Loera.

Fue luego de que la mañana del jueves el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, advirtiera que reclamará los bienes por 12 millones de dólares, que expertos en temas de seguridad explicaron que el Tratado de Cooperación entre los Estados Unidos de América y los Estados Unidos Mexicanos Sobre Asistencia Jurídica Mutua, firmado en el 2001, establece que cuando las dos naciones trabajan en conjunto durante un proceso judicial, los bienes decomisados podrán ser repartidos.

Ante ello, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, afirmó que es importante que se Îlegue a un trato con EUA para distribuir los bienes que se consignen al narcotraficante Joaquín "El Chapo" Guzmán Loera.

Aclaró que el Gobierno mexicano no podría dejar de reclamar alguna suma

de dinero de lo confiscado a quien se le dictó cadena perpetua ayer por parte de la Corte de Brooklyn, en Nueva York.

"Creo que es importante que lleguemos a un convenio con ellos (con Estados Unidos), a un trato, para poder determinar también las cantidades por las cuales se va a reclamar por parte del Gobierno de México", aseguró.

Sin embargo, Sánchez Cordero sostuvo que ese tema es facultad exclusivamente del canciller Marcelo Ebrard.

El grupo de Morena en el Senado respaldó el reclamo sobre el dinero y los bienes confiscados.

El vocero de Morena, Salomón Jara Cruz, señaló que el mayor número de víctimas de la violencia y corrupción que generó ese personaje ocurrieron en México.

Indicó que la fortuna de Guzmán Loera está envuelta en un mito en cuanto a la cantidad, pero sin duda, según él, es mucho menor de lo que funcionarios y políticos corruptos robaron al México.

Asimismo, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Santiago Nieto, aseguró a medios que ambos países están trabajando "en todos los casos relacionados con Joaquín Guzmán".

Sin embargo, no pudo precisar todavía cuántas cuentas pueden estar involucradas con las actividades ilícitas del criminal.

"Estamos en este mo mento en proceso de recepción y análisis de la información con la que se cuenta", aseguró.

## **Estreno**

La espera terminó y la nueva versión de El Rey León llega a los cines de la Comarca. Lagunero nos habla de lo importante de la cinta para él. [10]



## **Vuelve**

La Liga MX se inicia esta noche cuando Puebla reciba a los Xolos, mientras que el Atlas se medirá en casa ante el recién ascendido FC Juárez. [1B]

## **Va al Mundial**

El lagunero Andrés Leopoldo Domínguez, alumno del Jidokwan Los Nogales, se prepara para formar parte del próximo Campeonato Mundial de Taekwondo de Cadetes, mismo que se realizará en el lejano país asiático de Uzbekistán. El taekwondoín viajará a la Ciudad de México el próximo 23 de julio para concentrarse con sus otros compañeros en el Centro de Alto Rendimiento (CNAR), donde se prepararán con mucho esfuerzo para llegar a la justa mundialista de la mejor forma y representar de la mejor manera a nuestro país en la com-**IMETA 4B1** 



## Aumenta tensión tras derribo de dron iraní EL SIGLO DE TORREÓN -

**AGENCIAS** 

**WASHINGTON.-** La escalada de tensión entre Estados Unidos e Irán vivió ayer un nuevo episodio, después de que, según anunció el presidente Donald Trump, la Armada estadounidense derribara un dron iraní por realizar una maniobra "hostil" al sobrevolar el estrecho de Ormuz.

"El dron fue destruido in-

mediatamente", aseguró Trump durante un acto que tuvo lugar este jueves en la Casa Blanca, en el cual estaba presente el primer ministro ho-

landés, Mark Rutte. La información fue confirmada minutos después por el Pentágono, que emitió un comunicado en el que informaba que el incidente tuvo lugar a media mañana hora local en aguas internacionales, cuando el buque de asalto anfibio USS Boxer se encontraba realizando un recorrido rutinario.

"Una aeronave no tripulada de alas fijas se aproximó al Boxer a una distancia que suponía una amenaza. El barco tomó medidas defensivas contra el aparato para garantizar su seguridad y la de su tripulación", detalló el Departamento de Defensa.

Según relató Trump, el dron se situó "muy, muy cerca" del buque estadounidense e ignoró "múltiples" avisos, por lo que representaba una amenaza.

"Estados Unidos se reserva el derecho a defender a su personal, sus instalaciones y sus intereses", subrayó el mandatario, quien aseguró que la maniobra del dron "es la última de las muchas acciones provocadoras y hostiles por parte de Irán contra buques navegando aguas internacionales".



8 SECCIONES ANTORAL MARÍN

El clima en La Laguna



## **Plantean proyectos** Proponen lista de obras para

recursos del ISN. [LA LAGUNA 1E]

**Descartan** indemnizar

### Por semana, 5 suicidios El estado de

Coahuila registra en promedio 5 suicidios por semana en 6 meses y medio.

[ESTADOS 6E]

Alfonso Durazo señaló que la SSPC no está en posición de indemnizar a los federales.

[NACIONAL 2A]

## Esperarían **100** años

Señalan que familias en espera de su residencia en EUA podrían tardar 100 años en tenerla.





[INTERNACIONAL 9A]